

Ressort: Vip´s

Dreharbeiten zum 3.Teil des Usedomkrimis und der Mega Stau auf Usedom

Falsche Polizisten auf der Schlossinsel

Wolgast, 30.07.2015, 00:13 Uhr

GDN - Ostseewelle Hitradio meldet seit dem frühen Montagmorgen: „ein Mega Stau auf Schmusedom von Koserow bis Wolgast, Ursache nicht bekannt, planen Sie mindestens 60 Minuten mehr ein" Tatsächlich stehen die meisten fast 2 Stunden im Stau! Hinter der Wolgaster Brücke viele Schaulustige. WAS ist passiert?

Maja Siegjeda(32) aus Swinemünde sagt dazu: " ich fuhr schon von Swinemünde bis Koserow 1,5 Stunden, nahm dann einfach von Koserow den Zug nach Wolgast, und sah die ganze Zeit diese unendliche Autoschlange, bis zu diesem Hochhaus in Wolgast, wo ganz viel Polizei stand." Seit den frühen Morgenstunden, beobachten Anwohner auf der Schlossinsel, eine eigenartige Ansammlung von Fahrzeugen, zwei silberne Fahrzeuge verwandeln sich in kürzester Zeit in Polizeifahrzeuge...

Der Moment wo bei der Polizeiwache in Wolgast, das Telefon heiß läuft. Sind das echte Polizisten dort, fragen besorgte Bürger. Keiner wusste so Recht was dort geschieht. Was war es, was einen ganzen Tag lang die sonst ruhige Hafenstadt Wolgast in Aufregung versetzte, Gerüchte über einen tödlichen Sturz aus dem Hochhaus am Peeneufer machen in der ganzen Stadt die Runde, erste Schaulustige treffen ein, mit Handys und Fotoapparat bewaffnet.

Was sie dort vor Ort sehen stellt sich als ein Drehtag des Filmteams vom Berliner Produzenten Tim Gehrke zum 3.Teil des Usedomkrimis heraus. Und diesmal passiert dies genau in unserer Hafenstadt. Gegen Mittag beginnt der Dreh und man konnte die Hauptdarstellerin Lisa Maria Potthoff live erleben. Es folgten verschiedene Szenen so auch der Sturz einer jungen Frau aus dem 7.Stock des Hochhauses, und das auf Grund des aufkommenden Windes gleich 6 mal, immer wieder musste die Crew den Dummy nach oben tragen, da der Fahrstuhl außer Dienst war. Aber zum Schluss war die Szene im Kasten und dies mit lauten Applaus der gesamten Filmcrew und den Zuschauern, ein ergreifendes Erlebnis mit einem ziemlichen Hauch von Gänsehaut.

Auch viele Autofahrer nutzten beim Vorbeifahren die Gelegenheit für einen Schnappschuss, leider verpasste so mancher dabei das Grün der Ampel. Der Radiosender gab dann auch bekannt, man möchte doch bitte weiterfahren und nicht stehen bleiben, damit sich der endlose Stau endlich etwas auflöst. Vicky Meier (36) aus Berlin stand mit ihrer Tochter Sarah(11) am Straßenrand und amüsierten sich über Autofahrer die tatsächlich die komplette Grünphase verpassten, einfach stehen blieben, und mit ihren Handys filmten und fotografierten.

Zum Brückenzug am Nachmittag wurde dann eine Szene auf der Brücke gedreht, und die eine Straßenseite wurde von der echten Wolgaster Polizei für eine kurze Zeit gesperrt. Sicherlich entstanden auch hier beeindruckende Filmaufnahmen für den neuesten Film, der Erfolgsserie des USEDOM KRIMIS. Der Berliner Produzent Tim Gehrke genoss in der Zeit seinen Kaffee und die Ruhe am Peenestrom.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-58286/dreharbeiten-zum-3teil-des-usedomkrimis-und-der-mega-stau-auf-usedom.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Kai Ottenbreit

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der

allein jeweilige Autor verantwortlich. Kai Ottenbreit

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com